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CONSEIL D’ECOLE DU 11 JUIN 2010 
 
 

PERSONNES PRESENTES : 
 
 
Mme HOAREAU Catherine, Directrice, 
 
Equipe Enseignante :  
 
BOURGEONNIER Valérie – CABITEN Eve – LEZAUD Prisca – MARTINI Christine - 
MARTINI Hélène – MUSTEL Anne – NOLOT Valérie – PAOLI Sandra –  
PESQUIE Nathalie – RICARD Jérôme – RICAVY Vincent – RIGAL Sophie. 
 
Représentant de la Mairie:  
MANIFACIER Laurent  
 
Représentante D.D.E.N. : 
MARCHETTO Michèle  
 
Représentants F.C.P.E. :  
BERUTTO Nicolas – DEBRET Michael – DILLY Delphine – DUPREZ Angélique - 
POUSSINEAU Séverine – PICCO Martine – BRUANT Marc. 
 
Représentants P.E.E.P. : 
BATTAULT Valérie – BAZIN Bernard – BRIOIST Sophie – MONNOT Valérie -  
MASSEGLIA Sophie – DUMONT Véronique. 
 
Représentantes de l' Espace Enfance Roger COTELLA : 
GENOUDET Marion, Directrice – RICARD Amandine, Directrice Adjointe 
 
 

*********************** 
 

Ordre du jour : 
 
A) Organisation pédagogique et scolaire 
  
 1 – Bilan de l'année scolaire 
 2 – Projets année 2010/2011 
 3 – Stages CM1/CM2 vacances d'été 
 
B) Budget et fonctionnement  
  
 4 – Ménage et hygiène 
 5 – Organisation scolaire, utilisation des locaux, aménagements de la cour, 
        salle informatique.   
 6 – Travaux demandés et prévus (toilettes, interphone.......) 
 7 – Intervenants (remplacement en sport) 
 8 – Listes fournitures + matériel de science. 



  
 
Déroulement du Conseil : 
 
Présentation de Madame GENOUDET Marion, Directrice du Centre Enfance Loisirs (le C.E.L.) ainsi 
que sa Directrice Adjointe Madame RICARD Amandine. 
 

1) Bilan de l'année scolaire  
 
a) Classes transplantées 
     - Classe de neige à Serre-Chevalier : classe CE2A + CE1 + CME2A + CM1A 
     - Classe chevalerie à Largentière : CM1 A 
     - Classe du cirque à St-Martin en Vercors : CPB + CP/CE1 
 Le bilan de ces classes transplantées est très positif mais la gestion financière a   été 
très lourde du fait du grand nombre de classes transplantées. 
 
Concernant les projets de classes transplantées 2010/2011, aucune certitude pour 
l'instant. 
 
b) Sorties internes 
• Trois Sorties SABA : CE2 A et CE2B 
• QUINSON : CE1/CE2 et CE2B 
• Musée GRANET au jeu de Paume : CE1 et CP 
• Musée PICASSO : CM1B 

  
b) Intervenants 
• SABA : 3 interventions en classe + sorties + 24/06/2010 : sortie et jeux. 
• CM2 :  

 B.P.D.J. (risques liées aux interventions),  
 Infirmière : puberté, cassette visionnée, 
 Comité feux et forêts, démonstration du camion, 
 Anciens combattants : 11/11/2009 et 08/05/2010, 

 
• CM1/CM2 : 

 Rencontre Auteur  
 

• Toute l'école : 
  Intervenants PLAY BLICK 
  Spectacle Plein Soleil 
  Carnaval,  
  Cross (problème à l'arrivée) : certains enseignants soulèvent quelques points à 

améliorer : 
− La ligne d'arrivée n'est pas pas toujours  libérée, 
− Il n' y a pas assez de goûters  pour tous les participants; faible 

nombre de  gâteaux des parents ;  
− revoir l'ordre de départ des classes.  

 
La FCPE  souligne que les retours ont été très positifs et qu'il  faudra effectivement 
réfléchir aux propositions. 
 

  La chorale 
       Elle aura lieu le 29 juin 2010 le même jour que la kermesse. 
       Il a été décidé en accord avec tous les enseignants que celle-ci ne se     
déroulera pas devant les parents mais devant les élèves de la maternelle.  
       Il conviendrait pour la prochaine rentrée scolaire de changer de formule,         
de se pencher sur l'emploi du temps afin de solutionner les  problèmes        
d'apprentissage. 



 
La FCPE demande si le problème est financier sachant qu'il peut être fait appel à des 
parents compétents techniquement  pour cet événement.  
Mme Hoareau précise que le problème n'est pas financier bien que le budget de la 
chorale soit de 700 € environ (intervention d'un technicien pour le son).  
 
 
 
2) Projets 2010/2011 

 
• Le Cross sera renouvelé : Madame MARTINI Hélène se propose de remplacer 

Madame MANSON Marie-Françoise pour l'organisation. 
• La Chorale ( comme avant si possible), 
• Le Jardinage : deux intervenantes cette année, l'année prochaine une seule. 

           Il sera fait une demande aux parents : deux demi-journées sur cinq mois, à 
 savoir  :  septembre, octobre et avril, mai, juin.  
 Les classes participantes : CPA – CPB – CE1A - CE1B. 

• 14/10/2010 : spectacle SHÔ les Dragons d'eau (cycle 2) financé par la mairie. 
 
L'année prochaine :  
 

 Contestations sur les punitions. Il s'avère que certains parents ne lisent pas le 
règlement et contestent les punitions. 
 

  proposition de faire apparaître sur le règlement intérieur dans le paragraphe 6,     
 les sanctions appliquées de façon plus prononcée.  
 

 Proposition : lors de chaque réunion de classe au début de l'année scolaire chaque 
enseignant(e) rappellera quelques paragraphes du règlement    intérieur avec 
les parents. 

 
 coller le règlement intérieur dans le cahier de correspondance et ne pas le remettre 

comme feuille volante, afin qu’il reste lisible par les parents à tout moment de 
l’année. Puis s'assurer du retour signé du coupon par les parents. 

 
 

3) Stages CM1/CM2 
 Aucun enseignant de l'école est volontaire. Un enseignant d' Aix-en-Provence est 
 susceptible de venir pour assurer ce stage. 
 
 S'il y a des CM1/CM2 qui peuvent correspondre à ce stage et avec l'autorisation  
 des parents, l' I.E.N. enverra cette personne. 
 
B) Budget de fonctionnement 
 
1) Fiche de travail : 
• Récapitulatif : tuyauterie – toiles d'araignée – climatisation  
• MÉNAGE A FOND DANS TOUTES LES CLASSES DEMANDÉ. Profiter de chaque 

vacance pour faire ce ménage complet. 
 

 2) Organisation scolaire : 
• 12 classes.  
• Une personne définitivement nommée sur le poste de Marie-Françoise MANSON 

qui part définitivement à la retraite. 
• Une salle informatique est prévue pour  octobre équipée d'ordinateurs neufs : le 

matériel à acheter (des portables ou PC) est en étude. Les enseignants recevront 
une formation adaptée quant à leur formation. 

• Aménagement de la cour : jeux de marelles dessinés par les services  techniques. 



• Demande de poubelles (recyclage). 
 
 
     3) Travaux demandés :  

•  5 classes à repeindre, 
• Jour sous les portes-fenêtres. 

 
 
     4) Travaux prévus :  

• L'étanchéité du toit de l'école est une urgence,  
• les toilettes enfants refaits,  
• interphone école installé,  
• évier salle des maîtres changé,  
• mobiliers classe CP Mme MARTINI changé, 
• Téléphone / fax en panne : demande à la Mairie de pouvoir changer de tél/fax. 

 
 
    5) Intervenants :   

• Laure en Musique : contrat reconduit ou pas ? 
• Olivier en Sport : remplacement ? Sa situation n'est pas connue actuellement, 

 un budget est prévu pour son remplacement, si besoin. 
 
 

    6) Liste des fournitures scolaires : 
• Les listes communes de niveaux seront distribuées en fin d'année à compléter à la 

rentrée en fonction de la classe. 
• La PEEP a offert à l'école la somme de 645,00 euros, pour acheter du matériel 

divers (rideaux, projecteur ???), 
• La somme d' environ 700,00 euros proposée par la FCPE et collectée grâce à 

l’opération torchon de l'an passé et à ses différentes manifestations pour acheter 
du matériel de sciences n'a toujours pas été utilisée par l'école. La FCPE se 
propose à nouveau d'aider la directrice pour réaliser cette commande.  

• Les différentes opérations de la FCPE de cette année ont également rapporté un 
pécule à destination de l'école. Il reste, comme à l'accoutumée,  à en définir son 
utilisation dans le cadre d'un projet dédié à toute l'école. 

 
 
Questions des Parents d'élèves : 
 
- au sujet des résultats des évaluations nationales : 
  CE2 : évaluations départementales au choix des enseignants, 
  CM2 : les retours ont été faits, 
  CE1 : les résultats sont en train d'être rentrés en informatique 
 
- B2I  : validé par les enseignants de CM2 sur leur temps scolaire et transmise au        
collège. 
 
- APER : test de connaissance, diplôme distribué aux enfants, notifié sur le dossier        
scolaire. 


